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平成平成平成平成２２２２５５５５年度酒々井町教育委員会年度酒々井町教育委員会年度酒々井町教育委員会年度酒々井町教育委員会７７７７月定例会議月定例会議月定例会議月定例会議    会議録会議録会議録会議録    

 

開 催 日 平成２５年７月２５日（木） 

 

開催場所 中央公民館会議室 

 

出席委員 委 員 長 大谷 文男    委 員 長 職 務 代 理 者 浦壁 京子 

     委 員 小山 優子    委 員 坪内 東公 

     委員・教育長 落合 繁夫 

出席職員 教 育 次 長 櫻井 照嘉     こ ど も 課 長 赤地 忠勝 

     学 校 教 育 課 長 池田 幸夫    生 涯 学 習 課 課 長 濱野 敏幸 

    中央公民館長 福田 和弘    給食センター所長 石渡 義隆 

    プ リ ミ エ ー ル 酒 々 井 館 長 木村 修一    こども課主幹（書記） 藤﨑 裕 

 

１ 開会時刻 午後２時００分 

 

２ 会議録署名委員の指名 

 

３ 議題 

（１）議 案（公 開） 

  議案第１号 平成２４年度教育委員会の点検・評価に関する報告書（案）に 

ついて 

  議案第２号 平成２５年度酒々井町立図書館特別整理期間に係る臨時休館に 

ついて 

 

（２）議 案（非公開） 

  議案第３号 平成２６年度使用教科用図書の採択について 

   

（３）報 告（公 開） 

  報告第１号 教育行政について 

   

４ 次回会議の予定 平成２５年８月２８日（木）午後３時４５分 

               ９月２６日（木）午後２時 

 

５ 各委員の予定 

 

６ その他 

 

７ 閉会時刻 午後３時８分 
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議議議議    事事事事    録録録録    

                                       

    

１１１１    開会の言葉開会の言葉開会の言葉開会の言葉    

大谷委員長 

  それでは平成２５年度７月酒々井町教育委員会定例会議を開催いたします。                                

                                      

    

２２２２    会議録署名委員の指名会議録署名委員の指名会議録署名委員の指名会議録署名委員の指名    

大谷委員長 

本日の会議録署名委員は、坪内委員にお願いします。 

                                       

    

３３３３    議議議議    題題題題    

大谷委員長 

  本日の議題は議案が３件、報告が１件となります。 

はじめに、非公開案件についてお諮りします。 

議案第３号「平成２６年度使用教科用図書の採択について」は、会議を公開する

ことにより、教育行政の公正または円滑な運営に支障を生ずるおそれがある案件で

すので、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１３条第６項の規定により、

非公開にしたいと思います。ご異議ございませんか。 

（異議なし） 

  異議なしということですので、議案第３号は非公開といたします。 

 これより議事に入ります。議案第１号「平成２４年度教育委員会の点検・評価に

関する報告書（案）について」事務局から説明をお願いします。 

赤地こども課長 

はい、委員長 議案第１号 平成２４年度教育委員会の点検・評価に関する報告

書（案）につきまして、ご説明します。地方教育行政の組織及び運営に関する法律

第２７条の規定により実施する、平成２４年度教育委員会の点検・評価に関する報

告書（案）を別添のとおり作成しましたので、酒々井町教育委員会行政組織規則第

７条第９号の規定により議決を求めるものでございます。 

１ページをお願いします。「１ はじめに」には、点検・評価の目的、根拠法な

どについて記載しています。２ページをお願いします。「２ 教育委員会会議の月

別開催状況等、３ 教育委員会会議での審議状況」について、概要を記載していま

す。３ページをお願いします。このページには、教育委員会会議の月別の主な審議

議案等の概要について、主な審議案件等を記載しています。４ページをお願いしま

す。「４ 事務事業の点検・評価の目的及び対象 ５点検・評価の方法」について

記載しています。５ページをお願いします。「６ 点検・評価の結果 ７ まとめ」
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について、記載しています。６ページをお願いします。このページには、評価委員

会委員の名簿、評価員会開催状況を記載しています。 

もう一つの別添資料、「教育委員会の点検・評価 平成２４年度 教育施策評価

一覧表」につきましては、事務事業ごとの概要や評価委員会の意見等を記載してあ

りますので、ご覧いただきたいと思います。 

以上で説明を終わらせていただきます。 

大谷委員長 

  議案第１号「平成２４年度教育委員会の点検・評価に関する報告書（案）につい

て」説明が終了いたしました。 

  何かご質問、ご意見はございませんか。 

  ご質問等がないようですので採決をとります。議案第１号「平成２４年度教育員

会の点検・評価に関する報告書（案）について」原案に賛成の方の挙手を求めます。 

  （全委員賛成） 

  全員賛成ですので、原案のとおり可決されました。 

  続きまして議案第２号「平成２５年度酒々井町立図書館特別整理期間に係る臨時

休館について」説明をお願いします。 

木村プリミエール酒々井館長 

  はい、委員長 議案第２号 平成２５年度酒々井町立図書館特別整理期間に係る

臨時休館につきましてご説明します。酒々井町立図書館管理運営規則第４条の規定

により、下記のとおり特別整理期間を設けたいので議決を求めるものでございます。 

期間は、平成２６年１月２８日（火）から２月１日（土）までの５日間で定例の

休館日が、月曜日ですので６日間の休館となります。よろしくお願いします。 

大谷委員長 

  議案第２号「平成２５年度酒々井町立図書館特別整理期間に係る臨時休館につい

て」説明が終了しました。 

  何かご質問、ご意見はございませんか。 

小山委員 

  はい、委員長 毎年実施していることですので、町民の方から特に要望等がなけ

れば。この期間で良いと思います。 

木村プリミエール酒々井館長 

  はい、委員長 ８月に１０月から来年３月までのカレンダーに休館日のお知らせ

をいれてお配りします。図書の返却につきましてはブックポストや図書館前に返却

棚を設けさせていただいております。毎年実施していることから、特に町民の方か

らの要望はございません。 

浦壁委員 

  はい、委員長 年数の古い図書や傷んだ図書の整理を行うということで、大変な

作業となりますがよろしくお願いします。 

大谷委員長 

  他にご質問、ご意見はございませんか、ご質問等ないようですので採決をとりま

す。議案第２号「平成２５年度酒々井町立図書館特別整理期間に係る臨時休館につ
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いて」原案に賛成の方の挙手を求めます。 

  （全委員賛成） 

  全員賛成ですので、原案のとおり可決されました。 

  続きまして議案第３号「平成２６年度使用教科用図書の採択について」説明をお

願いします。 

 

                                       

    

非公開 平成２６年度使用教科用図書の採択について 

 

                                       

 

大谷委員長 

  続きまして、報告第１号「行政報告について」事務局から説明願います。はじめ

に落合教育長からお願いします。 

落合教育長 

  はい、委員長 それでは私から、前回６月２７日に開催されました定例会議以降

の主な行事等について、報告いたします。 

  ７月２日（火）役場の応接室で、映画「酒の井伝説」の寄贈式が行われました。

映画のプロデューサー、渡部毅さんから小坂町長へ、映画の原盤が寄贈されました。

渡部さんは町内の小中学校の出身で、小学生の頃から映画作りを志していたとのこ

と、子どもたちに「酒々井は親孝行の町と誇りをもってほしい」と話されていまし

た。こういう形で町への貢献もあるのだと、心強く思いました。 

  ７月１３日（土）及び１５日（月）には、教育委員の皆様と、馬橋と墨の獅子舞

を見学しました。馬橋の獅子頭は補修され、とても神々しくなっていました。４月

の上岩橋の獅子舞もそうですが、地域が真剣にこの伝統行事を守っていこうとする

努力に敬服しました。教育の大きな目的に「文化の伝承」がありますが、地域・家

庭・学校が、それぞれ補いあいながら、文化を伝承していくことの大切さを再認識

しました。 

  ７月１７日（水）には、宮崎県川南町議会の視察があり、保育所から中学校まで

の一貫した英語教育、国際交流派遣事業、特色ある教育活動の支援等について、学

校教育課長や保育園長から説明し、質疑応答を行いました。遠く離れたところにあ

る町が、酒々井町と同様の問題意識をもって、町づくりに取り組んでいる姿に学ば

せていただきました。 

  ７月２０日（土）・２１日（日）は教育委員の皆様と郡市民大会の応援に参りま

した。ベテランの方々や大学生などが共にチームを組み、全力で戦う姿に感動しま

した。ソフトテニスでは、体育協会のメンバーが、中学生の指導もされているとの

こと。生涯をとおして学び、そして、還元していくというこのような「学びのサイ

クル」が、様々な場面で生まれるよう工夫し、努めていきたいと思いました。 

  以上です。詳しくは各課長から報告します。 
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赤地こども課長 

  会議資料により説明する。 

池田学校教育課長 

  会議資料により説明する。 

濱野生涯学習課長 

  会議資料により説明する。 

福田中央公民館長 

  会議資料により説明する。 

石渡給食センター所長 

  会議資料により説明する。 

木村プリミエール酒々井館長 

  会議資料により説明する。 

大谷委員長 

以上で教育長並びに事務局各担当課からの報告が終わりました。それでは、何か

ご意見ご質問ございますか。 

小山委員 

はい、委員長 学校教育課にお聞きします。子どもの自転車事故について、今月

号の各学校だよりに、特に中学校は詳細に掲載されていますが、最後に親に賠償命

令が出されるケースもあることから、親も大変な思いをするんだということを載せ

ていただきたかったです。 

池田学校教育課長 

  はい、委員長 先日、行われました小中教連絡協議会でも裁判の結果について資

料を提供しました。お話があった件につきましても、交通安全教室等で自転車事故

を起こした場合の対応、相手がいた場合被害者から損害賠償を請求される等を含め

て学校には指導しました。今後も学校だより等で啓発していきたいと思っておりま

す。 

小山委員 

はい、委員長 よろしくお願いします。 

大谷委員長 

  他にございませんか。 

坪内委員 

  はい、委員長 馬橋の獅子舞を浦壁職務代理と生涯学習課の職員の方と参観させ

ていただきましたが、今回はシナリオや演目の説明書があって見学する人には大変

解りやすかったです。区長さんはじめ裏方（地区）の皆さんの取組が素晴らしく感

じられました。 

大谷委員長 

  私からは、墨の獅子舞について報告させていただきます。馬橋も数年来、若い方

が入られたとのことでしたが、墨も今回、２人入られて練習を積んで上手くなって

ほしいと言われておりました。地元でもかなり喜んでいました。伝統芸能を引き継

いでいくといことは、地区にとっても大変なことなんだと感じました。昔は農家の
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長男でないと獅子講には入れなかったのですが、これからは門戸を広げていきたい

と話されていました。これからも継承されることを願っております 

大谷委員長 

  他にございませんか。 

浦壁職務代理 

  はい、委員長 学校教育課にお聞きします。今年は例年よりも梅雨が早く開けて

猛暑が続いており、エアコンが大活躍したと思います。昨日の教育委員会の評価委

員会でも、評価委員さんにエアコンが設置されて良かったとお話をされておりまし

たが、熱中症になった児童生徒はいたのでしょうか。 

学校教育課長 

  はい、委員長 現在、小中学校からは熱中症の報告はありません。 

浦壁職務代理 

  はい、委員長 ９月は運動会の練習もはじまり大変だと思いますが、熱中症がお

こらないことを願っております。 

小山委員 

  はい、委員長 生涯学習課に伺います。映画「酒の井伝説」が寄贈され、積極的

に活用していきたいといことですが、現在、予定はありますか。 

濱野生涯学習課長 

  はい、委員長 ７月２７日（土）に星空の映写会を西庁舎の壁を使いまして行い

ます。マダカスカル３を上映する予定ですが、この上映前に「酒の井伝説」を上映

します。今後、順次機会があれば行っていきたいと思っております。 

小山委員 

  アウトレット（酒々井コミュニケーションセンター）でも映像を流していますよ

ね。 

濱野生涯学習課長 

  はい、委員長 アウトレットでも流しております。 

大谷委員長 

他にございませんか。 

大谷委員長 

なければ以上で議題、報告を終了させていただきます。 

                                       

 

４４４４    次回会議の予定次回会議の予定次回会議の予定次回会議の予定    

大谷委員長 

  続いて、次回会議の予定についてお願いします。 

赤地こども課長 

次回の会議予定でございますが、８月２８日水曜日、午後３時４５分から、９月

は２６日木曜日、午後２時に予定させていただきたいと思いますが、いかがでしょ

うか。 

大谷委員長 
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次回会議は、８月２８日の水曜日午後３時４５分、９月は２６日木曜日、午後２

時に実施するということですが、いかがでしょうか。 

（全員了承） 

                                       

 

５５５５    各委員の各委員の各委員の各委員の予定予定予定予定    

大谷委員長 

 続きまして、各委員の行事予定をお願いします。 

赤地こども課長 

  （会議資料に基づき説明する｡） 

 

                                       

    

６６６６    その他その他その他その他    

大谷委員長 

  続きまして、その他でございませんか。 

濱野生涯学習課長 

  （第６４回印旛郡市民大会について）  

大谷委員長 

  他にございませんか。 

                                  

 

７７７７    閉閉閉閉    会会会会    

大谷委員長 

それでは、以上をもちまして平成２５年度酒々井町教育委員会７月定例会議を 

終了いたします。（１５時０８分） 

 

                                       

 

会議録署名委員長 

 

 

 

      委 員 

 

 

 

会 議 録 作 成 職 員 

こ ど も 課 主 幹 


